



"Tersedia Loker bagi setiap mahasiswa baru"



Staf Pengajar
Didukung oleh tenaga pengajar yang profesional, lulusan S2 dan S3 dari dalam dan luar negeri, disamping itu STT-Garut secara konsisten terus meningkatkan kualifikasi staf pengajarnya melalui program studi lanjut, riset dan sertifikasi keahlian.

Prestasi
Prestasi akademik nasional yang pernah diraih oleh STT-Garut, diantaranya adalah Juara I Lomba Beton Tingkat Nasional 2009, Juara Harapan III Lomba Desain Rumah Ramah Lingkungan Nasional 2010, Juara I Lomba Desain Web Nasional 2014, Juara I Lomba Aplikasi Mobile Edukasi Nasional 2014, Juara I Anugrah Inovasi Bidang Pendidikan Jawa Barat Tahun 2015, Juara I dan III Kompetisi Bangunan Tahan Gempa Nasional Tahun 2016, Juara I Kategori Mahasiswa dalam Festival Video Edukasi yang diselenggarakan Kemdikbud Tahun 2016.



Jadwal Pendaftaran

Pendaftaran dimulai dari tanggal 16 Januari s/d 31 Agustus 2018, dapat dilakukan secara langsung bertempat di Ruang PMB Kampus STT-Garut dengan waktu pelayanan dari hari senin s/d sabtu (kecuali libur kalender) pada pukul 09.00 s/d 16.00 WIB, atau melalui PMB On-line yang dapat diakses di <http://pmb.sttgarut.ac.id>.

Jadwal ujian saringan secara dilaksanakan dari hari senin s/d sabtu (kecuali libur kalender) pada rentang pukul 09.00 s/d 15.00 WIB. Ujian dilakukan secara terkomputerisasi (CBT) selama 60 menit dengan jadwal pelaksanaan yang dapat ditentukan sendiri oleh pendaftar setelah melengkapi persyaratan administrasi.

Persyaratan dan Biaya Pendaftaran

Persyaratan untuk mengikuti Ujian Saringan Masuk adalah mengisi form biodata secara lengkap, melampirkan pas foto 3x4 (berwarna atau hitam putih) satu lembar, melampirkan bukti pembayaran biaya pendaftaran Rp. 200.000,- yang dapat dilakukan secara langsung di bagian pendaftaran atau melalui transfer ke Rekening BNI No. Rek 822-9999-184 a.n SPMB STTG.

Persyaratan yang Harus Dilengkapi Apabila Telah Lulus Seleksi PMB STT-Garut

- Mengisi form biodata yang disediakan secara lengkap.
- Melampirkan fotocopy Ijazah SMA/ Sederajat yang telah dilegalisir sebanyak dua lembar.
- Melampirkan fotocopy Daftar Nilai Ujian Akhir SMA/ Sederajat yang telah dilegalisir sebanyak dua lembar.
- Melampirkan Surat Kelakuan Baik dari sekolah asal sebanyak satu lembar.
- Melampirkan pas foto 2x3 dan 3x4 (berwarna) masing-masing sebanyak dua lembar.
- Melampirkan fotocopy Kartu keluarga sebanyak dua lembar (apabila telah memiliki KTP diminta pula untuk melampirkan fotocopy-nya sebanyak dua lembar).
- Membayar biaya penyelenggaraan pendidikan.

"Khusus bagi mahasiswa pindahan/ lanjutan dari program diploma, dilengkapi pula dengan melampirkan transkrip nilai dari perguruan tinggi asal yang telah dilegalisir sebanyak dua lembar.

Dana Penyelenggaraan Pendidikan

Rincian	Biaya
1. Biaya Paket Kullah / Semester*	Rp. 3.970.000
2. Biaya Pemeliharaan Gedung**	Rp. 2.250.000
3. Biaya Mapeka + Jns Almamater**	Rp. 700.000
4. Iuran Kemahasiswaan	Rp. 150.000
5. Iuran Perpustakaan	Rp. 150.000

Keterangan:
* Untuk biaya paket kullah/semester tidak termasuk biaya praktikum, Kerja praktek, tugas akhir dan wisata
**Hanya dibayar satu kali pada tahun pertama
Uang pendaftaran mahasiswa baru sebesar Rp. 200.000,-

Bagi mahasiswa pindahan dikenakan biaya pendaftaran tambahan sebesar Rp. 500.000 serta biaya konversi sebesar Rp. 75.000 / Mata kuliah

**SEKOLAH TINGGI
TEKNOLOGI GARUT**

The spirit of technology



- Lokasi Kampus Strategis
- Biaya Pendidikan Terjangkau
- Fasilitas Lengkap
- Lulus Mudah Diserap



Let's Become Engineer



- S1 TEKNIK INDUSTRI
TERAKREDITASI B
- S1 TEKNIK SIPIL
TERAKREDITASI B
- S1 INFORMATIKA
TERAKREDITASI B

Jln. Mayor Syamsu No.1 Jayaraga Tarong Kidul, Garut 44151
Telp. 0262 232 773 / 0262 489 2180
www.sttgarut.ac.id

Beasiswa

Tersedia bagi mahasiswa yang berprestasi atau memiliki hambatan ekonomi yang bersumber dari Yayasan Al-Musaddadiyah, Pemerintah Provinsi Jawa Barat, Kemenristekdikti (PPA dan Bidik Misi), dan lain-lain.

Fasilitas Belajar Mengajar

Telah tersedia ruang kelas yang representatif, jaringan internet yang dapat diakses di seluruh area kampus, serta sarana dan prasarana laboratorium yang lengkap sesuai dengan bidang keahlian yang dimiliki diantaranya Lab. Bahasa Inggris, Lab. Komputer, Lab. Multimedia, Lab. Rekayasa Sistem Perangkat Lunak, Lab. Robotik, Lab. Jaringan Komputer, Lab. Sistem Produksi, Lab. Analisis Perancangan Kerja, Lab. Perencanaan Tata Letak Fasilitas, Lab. Aspal, Lab. Beton, Lab. Mekanika Tanah, Lab. Ilmu Ukur Tanah, dan lain-lain.

Unit Kegiatan Mahasiswa

Telah terdapat organisasi kemahasiswaan yang meliputi BPM, BEM, HIMA dan UKM (MAPALA, LDK, Seni dan Budaya, TEKNOKRAT, KSR), Komunitas panahan STT-Garut serta organisasi kemasyarakatan, diantaranya Pramuka Saka Informatika, Relawan TIK, KPMI, dan lain-lain.

Teknik Industri

Lulusan Teknik Industri memiliki kemampuan untuk merancang, memperbaiki dan mengimplementasikan sebuah sistem terintegrasi yang terdiri dari manusia, mesin, metode, material, informasi, dan energi secara efektif dan efisien. Karir yang dapat ditempuh diantaranya production engineers, supply chain managers, operation analysts, quality engineers dan information system analysts. Bidang yang digeluti sangat luas, segala jenis bisnis, perusahaan (baik di sektor manufaktur dan jasa), maupun pemerintahan yang mengharapkan peningkatan kinerja dan mengurangi biaya membutuhkan sarjana teknik industri. Selain itu banyak pula lulusan teknik industri yang membuka usaha sendiri atau memilih profesi konsultan.

Teknik Sipil

Lulusan Teknik Sipil memiliki kemampuan di bidang perencanaan, perancangan dan pelaksanaan pembangunan infrastruktur secara efektif dan efisien serta berwawasan lingkungan. Prospek karirnya diantaranya adalah menjadi kontraktor, konsultan perencanaan bangunan, supervisor, developer, wirasaha dalam jasa konstruksi, birokrat dan tenaga ahli pada instansi pemerintah dan swasta, perbankan/ lembaga keuangan.

Teknik Informatika

Lulusan Teknik Informatika memiliki kemampuan merancang sistem, menguasai teori data dan informasi serta tanggap terhadap kemajuan teknologi informatika dalam bidang keahlian rekayasa perangkat lunak, sistem informasi, jaringan komputer, hardware, grafis dan multimedia. Dengan prospek karir sebagai software developers/ programmers, konsultan teknologi informasi, technopreneur, IT managers, wirasaha bidang teknologi informasi, dan tenaga ahli bidang IT yang dibutuhkan oleh setiap organisasi, baik di sektor pemerintahan dan swasta.

Profil Sekolah Tinggi Teknologi Garut

Terkait dengan eksistensinya, berdasarkan pemeringkatan Webometric di Indonesia, pemeringkatan Kemenristekdikti, serta kualifikasi kinerja penelitiannya saat ini, maka STT-Garut dapat dinyatakan sebagai PT terbaik di Priangan Timur. Kunggulan tersebut didukung pula dengan seluruh program studinya yang telah terakreditasi B, serta unjuk prestasi mahasiswanya pada berbagai ajang kompetisi nasional. Berbelak keunggulan itu maka lulusan STT-Garut mampu teresap dalam waktu singkat dan tersebar pada berbagai bidang pekerjaan. Selanjutnya dalam upaya memenuhi tuntutan perkembangan teknologi dan globalisasi, STT-Garut senantiasa melakukan pengembangan Lab. Teknologi, pengembangan pusat layanan mahasiswa berbasis teknologi, pengembangan unit penunjang pengembangan karir CDC (carrier development center), serta sertifikat pendamping ijazah. Seluruh upaya pengembangan tersebut sejalan dengan komitmen STT-Garut untuk turut membantu membangun bangsa melalui penciptaan sumberdaya insani yang unggul dan berintegritas, mengingat lulusan perguruan tinggi yang berlatarbelakang teknik dan terapan di Indonesia masih sangat minim, dimana proporsinya hanya sekitar 12%, padahal menurut Menko Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan RI, saat ini Indonesia membutuhkan lebih banyak lulusan sarjana di bidang teknik. Sarjana tersebut dibutuhkan untuk mempercepat pembangunan infrastruktur dan industri, dimana lima tahun ke depan jumlah kebutuhannya menurut Kemenristekdikti mencapai 120.000 orang. Hal tersebut tentunya memberikan peluang bagi lulusan STT-Garut untuk lebih mudah mencari dan mencari kerja atau berpartisipasi secara nyata dalam mengisi pembangunan.



Penerimaan Mahasiswa Baru (PMB) Online:

pmb.sttgarut.ac.id